

FÜR DIE SEVELER INNEN IN DEN GEMEINDERAT

22. September
2024

Ich bin
der
Neue!

**TUGHAN
TELATAR**

SP

Sozialdemokratische Partei
Sevelen



Das
bin ich!

Tughan Telatar

- 48 Jahre jung
- wohnt seit 20 Jahren in Sevelen
- glücklich verheiratet
- zwei Kinder (6 J./13 J.)
- Bauingenieur
- Senior Produktmanager bei Elpro AG, Buchs
- verantwortungsbewusst
- pragmatisch
- zielorientiert
- aufgeschlossen

Mitgliedschaften:

- > Mitglied in der Energiekommission der Gemeinde Sevelen
- > Präsident SP Migrant*innen SG, AI, AR
- > Mitglied und ehemaliges Vorstandsmitglied im Schützenverein Sargans
- > Mitglied der Schützengesellschaft Buchs-Räfis
- > Mitglied Pistolen-Schützen Liechtenstein

.....
In die Geschäftsprüfungskommission (GPK)

Manuela Camus (Neu / Bereichsleiterin Gesellschaft & Soziales)

Ein Zuhause für alle! “

Gemeinsam gestalten wir die Zukunft.

In der Gemeinde Sevelen gibt es Platz für jeden. Unabhängig von Herkunft, Hautfarbe oder Religion.

Vielfalt bereichert uns alle und gemeinsam können wir ein Umfeld schaffen, in dem jeder, egal ob mit oder ohne Migrationshintergrund, ein echtes Zuhause findet.

Integration ist kein einseitiger Prozess, sondern ein gegenseitiges Versprechen. Deshalb setze ich mich dafür ein, dass alle Sevelerinnen und Seveler von den gleichen Chancen profitieren können.

Dabei bedeutet Integration mehr als nur Ankommen. Es bedeutet, dass wir uns gegenseitig respektieren, voneinander lernen und gemeinsam eine starke Gemeinschaft aufbauen ...

Ein Zuhause für alle.

Eine Gesellschaft, in der jede*r gehört, gesehen und geschätzt wird.

Für eine Zukunft, die allen gehört!



Sozialdemokratische Partei
Sevelen